

Cuba prioriza unidad regional y lucha contra el bloqueo de EE.UU.



La Habana, 4 jun (RHC) Funcionarios de la Cancillería de Cuba ratificaron este 4 de junio ante la Comisión de Relaciones Internacionales de la Asamblea Nacional del Poder Popular (Parlamento) que sesiona en La Habana, que la lucha contra el bloqueo de EE.UU., y el impulso a la integración latinoamericana son prioridades de la política exterior del país.

Advirtieron sobre la importancia del fortalecimiento de mecanismos como la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC), en un escenario marcado por el avance de la derecha.

Igualmente reiteraron la prioridad que representa la defensa de la Revolución venezolana y de gobiernos progresistas de América Latina que están en la mira de Washington y la derecha internacional.

A propósito de las acciones desestabilizadoras contra gobiernos como los de Venezuela y Nicaragua, la Comisión de Relaciones Internacionales emitió este lunes una declaración de solidaridad con esas naciones. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/163784-cuba-prioriza-unidad-regional-y-lucha-contra-el-bloqueo-de-eeuu>



Radio Habana Cuba